



Rayado de murallas en la "U"

Lamentable aspecto presentan las murallas de algunas unidades academicas en el Barrio Universitario. Diversos grupos políticos se encargan de rayarlas con consignas.

12-1111-86.

En la Universidad de Concepción

Denuncian colocación de instructivos violentistas

La juventud del Partido Nacional denunció a las juventudes del Partido Comunista como responsables de la colocación -en paneles y el foro de la Universidad de Concepción- de instructivos sobre cómo fabricar bombas incendiarias

"Con profundo estupor e indignación hemos visto cómo en nuestro propio campus, parasitando de un sistema dado por nosotros mismos, y de derechos consustanciales a la libertad humana. como lo es el derecho a la libre expresión -dice una nota de la Juventud Nacional Universitaria-, hay quienes pretenden con un instinto malsano v extraviado enseñar la muerte a los jóvenes. instruirlos en la destrucción y el dolor".

"No comprendemos -añade- cómo quienes se dicen demócratas y defensores de los derechos humanos, no trepidan en mostrarnos abiertamente sus abvectas intenciones. Es así como hov aquí en nuestra Universidad, las juventudes del Partido Comunista nos invitan a fabricar bombas. Mañana se nos pedirá tal vez qué cosa".

"Se pisotea así nuestra juventud -continúa la declaración del PN-. nuestra esencia idealista por parte de

quienes sin Dios ni patria pretenden sojuzgar las libertades humanas en pos de la utópica sociedad sin clases en la cual sólo reina el miedo y la férrea tirania. Hoy sentimos más que asombro, indignación de que se mancille y envenene nuestra casa, nuestras mentes con odio, que se nos diga que a la mentira y la justicia hay que responder con violencia, con más violencia, cuando sabemos perfectamente que la única forma de superarnos es mediante una visión y entendimiento humanista, realista, entre quienes si demuestran ser verdaderos demócratas no sólo de la boca para afuera".

Enseguida la Juventud Nacional Universitaria afirma que quien avala las propuestas violentas es el propio secretario general de la FEC. "¿Hasta dónde dice éste representar los valores permanentes del hombre -añade-, hasta dónde, cuando luego adhiere públicamente y sin vergüenza a un acto por la vida? Llamamos a los universitarios a meditar la gravedad de tales hechos, v en especial a quienes se dicen cristianos y humanistas, a romper al silencio cómplice de tales extravíos violentistas".